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オープンキャンパスに参加して 

 朝晩の気温が下がり始め、秋の香りがしてきました。急な温度変化に身体が驚いているかもし

れません。体調を崩さないように、これからは昼間の熱中症対策だけではなく、朝晩の防寒対策

にも気を配ってください。 

さて、毎年南高では、夏休みに開かれるオープンキャンパスに多くの生徒の皆さんが参加して

います。オープンキャンパスへの参加は、自分の目標を明確にするチャンスです。オープンキャ

ンパスに参加していない人は、まだ実施している大学もありますので、ぜひ参加してみてくださ

い。きっと進路決定につながる何かヒントを得られると思います。今回は、オープンキャンパス

へ参加した進路委員の感想をいくつか紹介します。進路選択の参考にしてください。 

 

【京都大学 理学部 理学科】 

・レンガ造りの建物や時計塔など、歴史ある建造物に囲まれていて良い雰囲気だった。 

・動物学についての研究室を見学し、映像やポスターを見たり、実際に研究している動物に触れ

たりすることができた。 

・実際に大学を自分の目で見て、パンフレット等では分からない情報や雰囲気を味わうことがで

きた。 

 

【東京農工大学 工学部 機械システム工学科】 

・清潔感があって良いキャンパスだと感じた。 

・大学４回生の学生さんたちが普段の実験の様子を見せてくれて勉強になった。 

・機械系の会社への就職が多いことが分かった。また、電車１本で都心に出ることができるのが

良いと感じた。 

・教授の方々は気さくな方が多く、学生との関係もとても良いと感じた。 

 

【広島大学 理学部 数学科】 

・キャンパス中央にある大きい図書館に自習用机が多く設置されていて、たくさんの学生が勉強

していた。 

・「数字を使ったゲームについて」という模擬授業を受け、勝負しているのを見て楽しかった。 

・サークルの種類が豊富で驚いた。自動車整備などのサークルもあって楽しそうだった。 

・キャンパス内の大学生たちは、楽しそうにしていたり、勉強に集中していたりしており、刺激

を受けることができた。 

 

【愛媛大学 医学部 看護学科】 

・自然に囲まれた、緑豊かなキャンパスだった。 

・地域医療を重視していることが分かった。また、病院実習だけでなく、過疎地域での実習もあ

ることが分かった。 

・赤ちゃんの抱っこや妊婦体験をすることができた。 

・大学生たちを見て、充実した大学生活を送っているように感じた。また、松山南高校出身者も

多く、直接相談することができた。 

 

進路だより 



オープンキャンパスに参加した皆さんは、「その大学について詳しく知ることができた。」「自

分の目標が見えてきた。」等の感想を持った人が多くいました。この大学はどのような環境にあ

るのか？この大学でどういう経験ができるのか？数多くの疑問に対し、自分なりの答えを得るこ

とができたと思います。南高生の皆さんには、高校生活を楽しむ期間が与えられていますが、同

時にそれは大学生になるための準備期間でもあります。大学生になるには、勉強に対して自分で

努力する能力が必要です。自分の目標を定め、目標に向かって努力できるカッコイイ高校生であ

ってほしいと願っています。 

 

【報告】大学説明会 「九州工業大学」 

7月 3日（水）に九州工業大学大学院情報工学研究院准教授の 

宮瀬紘平先生を本校にお招きして、九州工業大学説明会を開催しまし 

た。工学部と理学部の違いや、情報工学部のよさ、入試制度の概略、 

就職に強いこと、大学の沿革・特徴などを紹介していただきました。 

個別の質問にも丁寧に対応していただき、進路を考える上で、大変 

有意義な時間となりました。参加した生徒の感想を紹介します。 

今日の説明は自分の進路への意識を大きく変えるものになった。説明会で聞いた学科は知らないことばかりで、

どれも面白そうだと思った。今のうちに、自分の進路について調べようと思う。（１年生） 

卒業生の就職先一覧を見ると、大企業の名前が並んでいてすごいと思った。企業が求める人材を育成するとい

う教育方針が高い就職率につながっているのだと感じた。また、建設社会工学科の土木系・建設系のどちらとも

学んでからコース選択ができる点がいいと思った。（３年生） 

 

【報告】オープンキャンパス 「岡山大学・広島大学」 

8月 3日（土）に岡山大学、8月 8日（木）に広島大学のオープンキャンパスバスツアーを実施

しました。実際に現地でキャンパスを見ることで、たくさんの刺激を受けることができました。

また来年度も２年生を対象に実施予定です。お楽しみに！ 

 

【報告】 高松高等予備校入試対策シリーズ［夏期］ ≪今年度13名参加！！≫ 

 夏休み期間に、３年生 13 名が高松高等予備校での３泊４日の入試対策シリーズに参加しまし

た。勉強漬けの４日間を過ごすことで、受験に向けてより一層モチベーションを高めることがで

きたようです。参加した生徒の感想を紹介します。 
・しっかりと受験生へと切り替えることのできる有意義な4日間となった。この経験を生かして受験も良い結果が出 

るように頑張りたい。 

・予備校生が想像していたよりも多くてこれが受験の現実なのだと不安になった一方、授業を受けて自分が解けなかっ

た問題を、解説を聞いて納得して理解出来たので少し自信につながった。今回、とても貴重な経験をすることが出来

たので、受験期やこれからの人生に活かしたい。 

・勉強時間は取っていても、集中力が足りていなかったりすることがあるので、この合宿内での自習の時のように時間

を大切に使えるようにしたいと思う。また、日々の生活でも直すべきところがいくつもあるので、改善すべきところ

は直して、これからの半年間精一杯に努力します。 

・思ったより楽しかった。いい社会勉強になったので、この経験をこれからの生活に活かしたい。また、高予備や寮で

の生活を家での生活に一部取り入れて、いい勉強習慣をつけようと思う。 

・高松高等予備校にいる間だけしっかりとした生活習慣で勉強に取り組むのではなく、これからも継続して続けていく

ことが大切だと感じた。 


